

SE ASEGURAN ELECCIONES TRANSPARENTES Y JUSTAS

Concluye el IECM auditoria de calidad

SEGUNDA



En octubre, el IECM enfrentará una segunda auditoría externa para mantener su certificación ISO REDACCIÓN GRUPO CANTÓN

CIUDAD DE MÉXICO. - El Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM) concluyó una auditoría interna de calidad para evaluar su Sistema de Gestión de Calidad Electoral, tras la jornada del 2 de junio. Esta auditoría,

realizada los días 11, 12 y 13 de septiembre, se centró en revisar procesos clave como la logística electoral, emisión y conteo de votos, así como la planificación institucional, gestión de calidad, género, derechos humanos y gestión de recursos.

El IECM es el único organismo electoral subnacional en México y en el mundo certificado bajo la norma internacional ISO/TS 54001:2019, avalada por la Organización de Estados Americanos.

Esta certificación garantiza que el Instituto gestione sus procesos conforme a estándares internacionales, asegurando elecciones transparentes y justas.

Durante la auditoría, se verificó la evidencia física y electrónica de las actividades realizadas antes, durante y después de la jornada electoral. También se confirmó que el personal conociera y manejara los riesgos que podrían afectar sus procesos, así como la información documentada en el Sistema de Gestión.

WWW.DIARIOBASTA.COM